

18. November 2014

Medienmitteilung

Zwilag Zwischenlager Würenlingen AG

Ronald Rieck zum stellvertretenden Geschäftsführer der Zwilag ernannt

Der Verwaltungsrat der Zwilag hat Ronald Rieck zum stellvertretenden Geschäftsführer ernannt. Der 47-jährige deutsche Diplom-Ingenieur wird am 1. Juli 2015 seine Stelle in Würenlingen antreten.

Ronald Rieck verfügt über eine breit abgestützte Erfahrung in der Planung und Inbetriebnahme von Anlagen für die Behandlung von radioaktiven Abfällen. Seit 2002 ist er als Leitender Angestellter bei Nukem Technologies GmbH für die Realisierung von Grossprojekten verantwortlich. Von 1998 bis 2002 war er als Projektingenieur am Max-Planck-Institut für Plasmaphysik tätig.

Ronald Rieck wird Mitte 2016 den bisherigen Geschäftsführer Walter Heep ablösen, der bis zu seiner Pensionierung im April 2017 der Zwilag weiterhin zur Verfügung stehen wird.

Ronald Rieck studierte Kernenergietechnik an der Technischen Hochschule Zittau. Er ist verheiratet und Vater eines Kindes.

Zwilag Zwischenlager Würenlingen AG

Die Zwilag ist eine Aktiengesellschaft der Schweizer Kernkraftwerk-Betreibergesellschaften. Das Aktienkapital ist proportional zur thermischen Leistung der Kraftwerke aufgeteilt.

Zweck der Gesellschaft ist der Betrieb von Zwischenlagern für alle Kategorien radioaktiver Abfälle und für ausgediente Brennelemente sowie von Abfallbehandlungsanlagen für schwach- und mittelaktive Abfälle. Mit dem Zentralen Zwischenlager in Würenlingen wird eine wichtige Teilaufgabe im nuklearen Entsorgungsbereich erfüllt.